



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 62 Laurin Hoppler betreffend Zukunft und Förderung von Jugendkultur in Basel; schriftliche Beantwortung

---

**P245194**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat bedauert den Entscheid des Vereins Junge Kultur Basel, das Sommercasino zu schliessen. Gleichzeitig ermöglicht der Entscheid des Vereins die Möglichkeit zu prüfen, wo und in welcher Form Jugendkultur über die bereits bestehenden Fördermassnahmen hinaus unterstützt werden soll. Der Kanton wird unter der Beteiligung der weiteren Akteure und interessierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen Alternativen prüfen.

